

Wujudkan Rumah Layak Huni, Babinsa Koramil Talun Gotong Royong Bantu Warga Laksanakan Bedah Rumah

Suhendi - BLITAR.JURNALIS.ID

Mar 15, 2023 - 15:39



BLITAR - Babinsa Koramil 0808/16 Talun Kodim 0808/Blitar Serda Monirul bersama aparat desa, dinas terkait dan warga masyarakat, melaksanakan kegiatan bedah rumah tidak layak huni secara gotong royong, milik Bapak Rahmat RT. 04 RW. 02 Dsn. Bendilputih Desa Tumpang Kec. Talun Kab. Blitar, Rabu (15/3/2023).



Dalam pelaksanaannya, Babinsa Koramil 0808/16 Talun Serda Monirul bahu membahu dan bergotong royong bersama dalam melaksanakan kegiatan bedah rumah tersebut.

Dikatakan Serda Monirul, kegiatan ini dalam rangka mendukung program pemerintah, tentang bedah Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) bagi warga yang tidak mampu.

Bedah rumah ini salah satu program pemerintah dalam upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Salah satunya adalah dengan membantu warga kurang mampu, untuk memiliki rumah yang layak huni," katanya.

Diketahui bersama, rumah milik Bapak Rahmat kondisinya sangat memprihatinkan dan sudah tidak layak huni.

Melihat kondisi ini, maka Koramil 0808/16 Talun melalui Babinsa bersama aparat desa, dinas terkait dan warga masyarakat melakukan kegiatan bedah rumah tersebut, secara bergotong-royong.

Dengan gotong-royong banyak manfaat yang diperoleh, selain untuk meningkatkan kekompakan dan kebersamaan, juga untuk mendekatkan dengan masyarakat di wilayah binaan. Sehingga kemanunggalan TNI dengan rakyat dapat terwujud semakin solid.

Ditempat terpisah, Danramil 0808/16 Talun Kapten Arh Supeno mengatakan, gotong-royong bedah rumah ini, merupakan wujud perhatian dan kepedulian TNI

yang bersinergi dengan seluruh elemen masyarakat.

Selain membantu pengerjaan bedah rumah, kegiatan ini juga merupakan tugas dan tanggung jawab kita bersama untuk memberikan bantuan kepada warga masyarakat.

Dengan adanya kegiatan bedah rumah ini, semoga bermanfaat bagi warga yang tidak mampu, sekaligus sasaran pembinaan teritorial bisa tercapai sesuai harapan," tutup Kapten Arh Supeno. (*)